

La Mure 3 avril 1963

(45)

Mon bien cher papa.

Je te remercie bien de nous avoir donné l'autre jour de tes nouvelles, elles nous ont fait bien plaisir et surtout de te savoir revenue sans encombre à Paris. Tu as fait la rime tour de force par les difficultés actuelles, ton absence prolongée causait un vif souci à la maison aussi tout le monde a dû être bien content de ton retour dont on se désespérait.

Les nouvelles de toute la famille restent bonnes, et les événements suivent leur cours, ils pourraient être pires aussi il ne reste qu'à être patients.

Je ne doute pas que ton séjour à Labastide aussi inconfortable et solitaire qu'il a été ne t'ai fait le plus grand bien et changé les idées - Tu as mis à profit tes loisirs pour réparer de ton mieux ta maison c'est très bien.

Il faut que je te demande si tu consentirai

à me vendre ta petite maison des Soutoulas et  
à quel prix cela faut aller chercher. En effet j'ai  
pensé que pour pouvoir venir passer quelque jours  
de temps à autre à la bastide il me faudrait un  
piéd à terre organisé pour après la guerre, sans  
cela jamais je ne pourrai venir avec ma petite  
famille. Ne voudrais tu pas par conséquent te  
désaisir des Soutoulas en ma faveur? de façon que  
je l'organise et que je puisse venir sans appréhension  
ensuite. ~~Le~~ ~~mais~~ Ce petit logement bien situé  
pourrait être gentiment aménagé et je suis sûr  
qu'alors mes enfants prendraient goût à venir  
y passer des vacances. Je crois que tu n'en fais  
rien de spécial c'est pour quoi je viens te demander  
cela qui je pense ne t'ennuiera pas, au contraire!  
Il me faudrait aussi savoir l'adresse de ton notaire  
de la bas-pour traiter cela.

Ici, tout notre petit monde va bien. Je continue  
à être bien pris par mon nouveau métier et à être  
satisfait de mon sort regrettant seulement d'être  
un peu trop obligé à rester toujours présent sans pouvoir  
jamais m'absenter pour aller vous embrasser.

Bien affectueusement nous vous embrassons tous  
Henry